



DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

IKE SAKI COSMÉTICOS
池崎商会
Variedade em Cosméticos e Perfumaria
Rua Galvão Bueno, 37 Liberdade
São Paulo - SP TEL: (11) 3346-6944
www.ikesaki.com.br

ANO XVIII - Nº 4280

SÃO PAULO, SEXTA-FEIRA, 12 DE JUNHO DE 2015

R\$ 3,50

(共同)
米軍普天間飛行場(沖縄県宜野湾市)
周辺の住民約2200人
が、米軍機の騒音で日常生活や睡眠を妨害され、精神的苦痛を受けたなどを訴え、国に計約10億円の損害賠償を求めた訴訟の判決で那覇地裁沖縄支部は11日、被害は深刻かつ広範にわたり、騒音による苦痛は、裏付ける証拠がないとして認められなかったと述べた。

〔共同〕
米軍普天間飛行場(沖縄県宜野湾市)
周辺の住民約2200人
が、米軍機の騒音で日常生活や睡眠を妨害され、精神的苦痛を受けたなどを訴え、国に計約10億円の損害賠償を求めた訴訟の判決で那覇地裁沖縄支部は11日、被害は深刻かつ広範にわたり、騒音による苦痛は、裏付ける証拠がないとして認められなかったと述べた。

〔共同〕
米軍普天間飛行場(沖縄県宜野湾市)
周辺の住民約2200人
が、米軍機の騒音で日常生活や睡眠を妨害され、精神的苦痛を受けたなどを訴え、国に計約10億円の損害賠償を求めた訴訟の判決で那覇地裁沖縄支部は11日、被害は深刻かつ広範にわたり、騒音による苦痛は、裏付ける証拠がないとして認められなかったと述べた。

住民2千人に7億5千万円

与党、違憲論否定に躍起

高村氏は、最高裁が「日本の」存立を全うするための必要な自衛の措置を取り得ることと、国家固有の権能」とした砂川判決を引用。判決は必要な自衛の措置のうち個別の自衛権の区別をしていない」と解説し、限られた自衛権を認めただ」と論拠の乏しさを指

た。自民党は憲法解釈を変更して行使を容認した昨年7月の閣議決定前、慎重姿勢の公明党を説得するため同判決を持ち出した。公明党が「判決は個別的な集団的自衛権の行使は容認される」と強調し

た。自民党推薦を含む著名な憲法学者3人が4日憲法審査会で法案を違憲としたことを機に再び持

ち出した形だ。高村氏は「憲法は、車が土砂崩れに巻き込まれたが、運転している男性(31)は自力で脱出して軽いけがれなくなりた」と述べた。大分市でも

九州大震災で土砂崩れ相次ぐ

避難指示・勧告一時38万人

九州大震災で土砂崩れ相次ぐ

</

セレソンが悪夢を払拭

サッカーの伯国代表(セレソン)が7日、メキシコ代表との親善試合をネイマール抜きで2-0で快勝し、W杯での悪夢を払拭した。



2点目を決めたジエゴ・タルデッリ (Rafael Ribeiro/CBF)

7/jun/2015

一部が不満の声をあげ始めた矢先、フェリペ・コウチーニョが、ゴール左側の角度のない位置から鮮やかなシュートを決め、先制点を挙げた。今季、イングランドのブリミア、リーグで絶賛されたりバブルのゲームメイカーのコウチーニョには、負傷欠場のオスカルに代わる活躍が期待されていただけに大きくな1点だった。

その約10分後には、エリアスが左から出した鮮やかなパスに、この日ワントップのジエゴ・タルデッリが前線ですばやく反応し、タイミングよくく飛び込んで、2点目を上

る。今年で46回を迎える同イベントはサンパウロ交響楽団によつて開催され、今年の予算は450万レアルとなつて

いる。この額は前年の650万レアルより200万レアルも少ないが、同財團によるもので、昨年よりも5つ多い75のコンサートを予定している。

ただ、今年は緊縮財政で、点が着実に取れたのもプラスだった。

試合はこのまま2-0で終り、ジエフェルソン氏(6)

がフルート、ボスニア人のデニス・アザバジックがギターを演奏し、シカゴの講座やコンサートがすべて、聖市で行われた。

これは、学生たちの宿泊費やカンボス・ド・ジョルダンへの旅費削減目

的としたものだ。主催者は緊縮財政でも性指揮者、シャーン・エド

でセレソンが逃げ切り、昨年のW杯の予選ラウンドで引き分けた強豪をねじ伏せた。昨年の本国開催のW杯で惨敗していたので早

「試合には序盤からいい

どより、9日掲載)

く伯国で試合をやりたかったと、ダヴィド・ル

ドは語り、ドバイ戦でホットとした表情だった。

(8日付エスタード紙な

どより、9日掲載)

恒例の冬季国際音楽祭

現地と聖市で75のコンサート

聖州が誇るクラシック音楽の祭典カンボス・ド・ジョルダン(CDJ)の冬季国際音楽祭(Festival Intercam-

ral de Inverno de Campinas de Jordon)が、今年7月4日から8月2日まで、カンボス・ド・ジョルダン市で開催される。

今年で46回を迎える同イベントはサンパウロ交響楽団によつて開催され、今年の予算は450万レアルとなつて

いる。この額は前年の650万レアルより200万レアルも少ないが、同財團によるもので、昨年よりも5つ多い75のコンサートを予定している。

ただ、今年は緊縮財政

で、点が着実に取れたのもプラスだった。

試合はこのまま2-0で終り、ジエフェルソン氏(6)

がフルート、ボスニア人のデニス・アザバジックがギターを演奏し、シカゴの講座やコンサートがすべて、聖市で行われた。

これは、学生たちの宿泊費やカンボス・ド・ジョルダンへの旅費削減目

的としたものだ。主催者は緊縮財政でも性指揮者、シャーン・エド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド

ド



日本一イラク=前半、先制ゴールを決める本田(右)

(共同)サッカーの国際親善試合、キリン・アムで行われ、日本はイランに4-0で快勝し、代表初戦で勝利した。左側に4-0で快勝した。右側に4-0で快勝した。

日本一イラク=前半、先制ゴールを決める本田(右)

Nikkey Shimbun

ニッケイ新聞

SÃO PAULO, SEXTA-FEIRA, 12 DE JUNHO DE 2015

VENDA em BANCA

matsubara hotel 松原ホテル ブランチ R\$ 60,00
和食・洋食取り揃えております
Rua Coronel Oscar Porto, 836 - Paraíso
Fone: (11) 3561-5000 - São Paulo - SP
www.matsubarahotel.com.br

毎週日曜日
11時~16時

R\$ 3,50

日本、イラクから4ゴール

サッカー

日本、イラクから4ゴール

42歳和田が最年長2千安打

プロ野球



2千安打達成し、笑顔で花束を手にする中日の和田一浩外野手

ロッテ戦の2回に通算2千安打を達成した。42歳1ヶ月での到達は、谷繁元信(中日)の42歳4ヶ月の最年長記録を塗り替えた。

【共同】プロ野球中日の和田一浩外野手が11日、千葉市のQVCマ

リソフィールドで行われたロッテ3回戦の二回に左翼線に単打球を放ち、

史上45人目の通算2千安打を達成した。42歳1ヶ月での到達は、

谷繁元信(中日)の42歳4ヶ月の最年長記録を塗り替えた。

【共同】プロ野球中日の和田一浩外野手が11日、千葉市のQVCマ

リソフィールドで行われたロッテ3回戦の二回に左翼線に単打球を放ち、